

Una cántabra en el Europeo de OCR

Obstáculos. Fuen Vaguero compite hoy en el Continental en Italia y en agosto viajará a Costa Rica para disputar el Mundial





portar objetos pesados, trepar por una cuerda y atravesar barras monkey... De eso se tratan las carreras de obstáculos. La santanderina ayer logró colarse en el top 30 del Continental en la carrera de tres kilómetros con más de 35 obstáculos -donde solo han participado cinco españolas— y hoy tiene una nueva oportunidad en la distancia de 15 kilómetros, esta vez con 41 obstáculos.

«Está complicado porque las rivales son muy fuertes, pero voy a ir con todo. En la de tres kilómetros llevé la soga al cuello constantemente», explica Fuen desde Italia. «Igual que yo he subido el nivel, también lo han hecho el resto de la compañeras, tanto de la selección española como de otros países», añade.

Aunque lleva tres años entrenando a nivel de élite, para esta prueba Fuen se ha preparado a conciencia. Lleva 'currando' un año con Raúl Gutiérrez, entrenador de la Escuela Municipal de Atletismo de Torrelavega y uno de los descubridores de Mohamed Attaoui, el atleta cántabro que se ha llevado la plata en el Europeo de atletismo recientemente. «Entreno mucho más el tema de montaña, que es uno de los hándicaps que tenía, porque venía de no correr absolutamente nada. Ahora tengo unos ritmos mucho más competitivos», explica. Quedar arriba y clasificar, porque ese es el quid de la cuestión en estas pruebas. «Puedes llegar a meta y estar descalificado, llegar sin pulsera, vaya. Depende de las penalizaciones que cometas durante el recorrido», explica.

Y el lunes, después de la aventura europea, a Fuen le toca regresar al trabajo. Es educadora y actualmente trabaja como profesora de FP. «Y además en un cen-

tro en el que saben que soy deportista de élite y me apoyan mucho», comenta. Lo que es una suerte, porque la cántabra vive prácticamente con la maleta en la mano. Viaja constantemente por España para participar en distintos campeonatos y su pasaporte también cuenta ya con varios sellos. Al de Italia, que todavía tiene la tinta fresca, se unirá dentro de poco el de Costa Rica, porque Fuen es una de las cinco deportistas españolas que se han clasificado para el Mundial que se celebra en agosto en el país sudamericano. «Van cinco españolas, pero no se sabe si esa será la participación real porque estamos todas en veremos. A ver si nos lo podemos costear», explica contrariada.

Asumir el coste

A pesar de que sí existe una Federación Internacional de Carreras de Obstáculos, la FISO, a nivel de España todavía no se ha reconocido como deporte oficial. «No hay Federación como tal. Seguimos con OCRA España, que es la que va a conseguir el reconocimiento de disciplina deportiva a través de la FISO», detalla, y añade: «El Europeo y el Mundial sí que tienen federación, porque se celebran en países que sí las tienen constituidas, pero el coste de acudir seguimos asumiéndolo nosotros al cien por cien».

Estos atletas están acostumbrados a superar pruebas que exigen destreza, habilidad v fuerza, pero el mayor obstáculo es encontrar medios económicos. «Las inscripciones ya son caras, unos 180 euros cada carrera, el viaje, que son mínimo 1.000 euros de avión, el alojamiento, el seguro que tienes que llevar... Es bastante», lamenta. ¿Cómo lo afronta? A base de recortes. «La gente normalmente se va de vacaciones, vo no. Ningún tipo de viaie de ocio, todos son deportivos y mirando el avión más barato, la comida la llevo en tupper, comparto gastos con los compañeros... Intentas ahorrar lo máximo posible para rebajar gastos».

Astillero presenta un recurso ante la Española por invitar a Hondarribia al Nacional

LEILA BENSGHAIYAR

SANTANDER. Las aguas andan revueltas en el remo femenino cántabro. Hoy y mañana se celebra en San Sebastián el Campeonato Absoluto femenino de traineras y las azules, que participan en la prueba, han interpuesto un recurso ante la Federación Española de Remo al comprobar que en el cuadro de participación de clubes se ha incluido a Hondarribia Arraun Elkartea «sin mérito para ello». Una decisión que las astillerenses consideran «vulnera las normas que regulan la participación en el campeonato», como indican en el recurso que firma el presidente del club azulón. Alfredo Borragán.

Las cántabras aducen que el criterio de participación en un Campeonato de España «siempre ha sido por clasificación en los Regionales o Autonómicos» y que se da la circunstancia de que Hondarribia Arraun Elkartea no participó en el Campeonato del País Vasco el pasado 9 de junio. «No se puede acceder al Nacional por la vía de los despachos si no se ha logrado, por mérito propio en competición», alega el club en su escrito. Además, considera que esto le causa un perjuicio económico, ya que «obligará a celebrar el campeonato en dos jornadas (sábado v domingo), lo que implica dos desplazamientos desde Astillero a San Sebastián de 400 kilómetros cada uno, con el coste que trae consigo».

Alejandro Alonso e Ignacio Rodríguez confirman su billete para París

HOCKEY

Se espera que Beatriz Pérez y Patricia Álvarez se unan a la nómina cántabra en los Juegos cuando se dé a conocer la convocatoria de la selección femenina

ASER FALAGÁN

SANTANDER. Alejandro Alonso e Ignacio Rodríguez se unen a la nómina de cántabros que estarán este verano en los Juego Olímpicos de París. Era una noticia esperada y previsible, porque ambos son habituales en la selección española masculina de hockey, pero hasta que no se anunciara la convocatoria para la cita parisina no se podía asegurar de forma oficial. Pero ahora sí: tanto Alonso, jugador del Tenis, como Rodríguez, que milita en el Club de Campo forman parte de la expedición que partirá en unas semanas a Francia.

Todo después de que el seleccionador español, Max Caldas, que cuenta en su equipo técnico con otro cántabro, Borja Movellán, haya hecho pública la lista de elegidos para disputar desde el 27 de julio la competición.

No serán los únicos montañe-

ses que afronten la aventura parisina como Redsticks. A ellos se unirán en breve Beatriz Pérez y Patricia Álvarez, otras dos habituales de la selección española cuya presencia olímpica también se da por hecha. Sin embargo, en su caso aún no se ha hecho pública la convocatoria, por lo que deberán todavía esperar para que su presencia sea oficial, como ha ocurrido va en el caso de sus compañeros.

El hockey será así una vez más el deporte en el que más representantes aporte Cantabria en la cita olímpica, en la que está asegurada la presencia de casi una docena de deportistas montañeses.

Ander Ganzábal se lleva el Circuito Montañés

CICLISMO

LEILA BENSGHAIYAR

santander. La cuarta etapa en Muriedas del Circuito Montañés puso el broche final a una prueba que se llevó Ander Ganzábal (Laboral Kutxa). El corredor logró salvar los muebles v

asegurar la general a pesar de quedar ayer en la cuarta plaza. En la etapa el más fuerte fue Pablo García (Polti-Kometa), que consiguió su cuarta victoria de la temporada tras las cosechadas en Extremadura y el doblete gallego de hace un mes en Padrón y Vigo.

CLASIFICACIONES

4 ^a Etapa	
1. Pablo García (POL)	3h22.28
2. Álex Díaz (CJR)	m. t
3. David González (RBA)	a 0.5
4. Ander Ganzábal (LAB)	m. t
5. Jan Castellón (CJR)	a 0.11

General	
1. Ander Ganzábal (LAB)	14h.36.10
2. Álex Díaz (CJR)	a 0.5
3. Pablo García (POL)	a 0.10
4. Jan Castellón (CJR)	a 0.21
5. Pau Matarín (TOR)	a 1.08